

27. Oktober 2023 | DAS BLAUMÄNNLE

# Herbstfeier mit Ehrungen

**Vereine** Bernhard Dussler und Hans Striebel seit 70 Jahren im Skiclub.

Von **swp**



Bettina Böttinger und Ute Semmler-Lutz (3. und 4. v. li.) ehrten: Rita Mann, Gertrud Bohnacker, Heinz Kälberer, Otto Mann, Wolfgang Glöckler, Hans Striebel, Doris Deißler, Edith Pöhler, Gerhard Bührle, Inge Luz, Willi König und Walter Buck. Foto: Reiner Striebel

**G**erhausen. Im herbstlich dekorierten Vereinsheim des Skiclubs Gerhausen hat die erste Vorsitzende Ute Semmler-Lutz zahlreiche Mitglieder und Gäste begrüßt. Ein Hauptpunkt der Feier waren die Ehrungen langjähriger Vereinsmitglieder und ehrenamtlich Tätiger des Vereins: Sie erhielten Vereinsnadeln, Blumen und Geschenke.

Ein halbes Jahrhundert im Verein aktiv dabei sind Ingeborg Luz, Gertrud Bohnacker und Willi König. Walter Buck und Heinz Kälberer halten sogar seit 60 Jahren dem Verein die Treue. Heinz Kälberer war vor seinem Unfall auf Bezirksebene ein erfolgreicher alpiner Skisportler. Nach seinem Handicap hat Kälberer sowohl im Langlauf als auch im

alpinen Bereich nationale und internationale Titel gewonnen und sein Wissen und seine Erfahrung an andere betroffene Sportler gerne weitergegeben.

Ehrenvorstand Bernhard Dussler konnte urlaubsbedingt seine Ehrung für 70 Jahre nicht entgegennehmen. Dies wird nachgeholt. Ebenfalls 70 Jahre dabei ist Hans Striebel. Als Gründer des Blaubeurer Lauftreffs und maßgeblicher Aktivposten beim Umbau des Gritthofes in Sigiswang-Ofterschwang im Allgäu ist er vielen Mitgliedern und Gästen bekannt und sehr geschätzt.

25 Jahre sind im Verein Edith Pöhler und Gerhard „Jonny“ Bührle, für 40 Jahre wurden Doris Deißler, Rita und Otto Mann sowie Wolfgang Glöckler geehrt.